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Bremerhaven,03.02.2021  

  
 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-            /2021 

zur Anfrage   

der Fraktion 

vom  

Thema: 

FS 4/2021-  

Die Grünen PP 

29.01.2021 

Geplantes Bauvorhaben Kita Gaußstraße  

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen:  

 
 

I. Die Anfrage lautet: 

 

1. Welche natur- landschafts- und klimaschutzrechtlichen Probleme sieht der Magistrat für 

das genannte Bauvorhaben am vorgesehenen Standort? 

A) Hält der Magistrat die eingeholte Stellungnahme zur Frage von Fledermauspopulatio-

nen für gerichtsfest?  

B) Welche alternativen Standorte hat der Magistrat im Rahmen der Planungen geprüft?  

 

 

II. Der Magistrat hat in seiner Sitzung am            beschlossen, die obige Anfrage wie 

folgt zu beantworten: 

 
1. Welche natur- landschafts- und klimaschutzrechtlichen Probleme sieht der Magistrat für 

das genannte Bauvorhaben am vorgesehenen Standort? 

A) Hält der Magistrat die eingeholte Stellungnahme zur Frage von Fledermauspopulatio-

nen für gerichtsfest?  

 

Antwort: Grundlage für den Magistrat die Umsetzung zu beschließen ist eine gutachter-

liche Stellungnahme durch Herrn Dipl.-Biol. Lothar Bach (Freilandforschung/ Zoologi-

sche Gutachten). Der Gutachter kommt zu folgendem Ergebnis: 

 

Auszug: Die drei zu untersuchenden Bäume zeigen keine Hinweise auf den Besatz von 

Fledermäusen auf. Damit liegt bei einer Fällung kein Verstoß nach §44 (1), Sätze 1 - 3 

BNatSchG (Quartierzerstörung) und §44 (1), Satz 1 BNatSchG (Tötung von Tieren) 

vor. 

 

Eine abschließende Bewertung zur Realisierung erfolgt in dem noch ausstehenden 

Baugenehmigungsverfahren. 
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B) Welche alternativen Standorte hat der Magistrat im Rahmen der Planungen geprüft?  

 
Antwort: Um der wachsenden Nachfrage von Familien nach Betreuungsplätzen in der 
Altersgruppe 0-3jähriger Kinder gerecht werden zu können, prüft der Magistrat bestän-
dig überall im Stadtgebiet in Frage kommende Bauplätze, insofern kann nicht von „al-
ternativen“ Standorten zum Grundstück Wurster Straße gesprochen werden. Der Ma-
gistrat prüfte zum oben genannten Zeitpunkt 15 weitere Standorte zur Schaffung von 
zusätzlichen Plätzen in der Kindertagesbetreuung. Davon sind derzeit neun Standorte 
verwaltungsseitig in die weitere Planung aufgenommen worden. Eine konkrete Be-
schlussfassung steht hierzu aus. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 


